2024-08-02

Jóvenes debaten el futuro: IECM inaugura la séptima edición del Modelo de Naciones Unidas

Autor: Gerardo Mayoral Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/jovenes-debaten-futuro-iecm-inaugura-septima-edicion-modelo-naciones-unidas.html

Participan 194 jóvenes bajo el Modelo de Naciones Unidas, durante 3 días

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inauguró la Séptima Edición de su Modelo de Naciones Unidas (INMUN), evento que reúne a 194 estudiantes de educación básica, media superior y superior para debatir sobre temas de gran relevancia como el impacto de la inteligencia artificial y la tecnología en los derechos humanos, la paz, el desarrollo, y la salud mental de las infancias y juventudes. Durante tres días, estos jóvenes representantes simularán los debates de la Organización de las Naciones Unidas, organizados en Comités donde cada participante defiende la postura de un país en busca de soluciones a problemas globales.

En la ceremonia de inauguración, la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, subrayó el compromiso del instituto con la educación cívica. "La opinión de la niñez y de las juventudes cuenta porque son el presente que está ahí, que observa, cuestiona y está al pendiente de las decisiones de las y los adultos", afirmó Avendaño Durán, destacando la importancia de la participación activa de los jóvenes en la vida pública y social, incluso antes de alcanzar la mayoría de edad.

La Consejera Electoral Sonia Pérez y el Consejero Electoral Mauricio Huesca, miembros de la Comisión de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía del IECM, resaltaron la necesidad de inculcar en la niñez y juventudes la reflexión sobre asuntos globales. Señalaron que el INMUN no solo promueve el diálogo y el contraste de ideas, sino que también fomenta la tolerancia, la empatía y el desarrollo de futuros líderes.

El INMUN cuenta con la participación de estudiantes de 12 a 25 años, provenientes de escuelas públicas y privadas de la Ciudad de México, el Estado de México, Querétaro, Guerrero e Hidalgo, mostrando un esfuerzo por incluir diversas perspectivas y fomentar una discusión amplia y enriquecedora sobre los desafíos globales.